
がつ

◆会長挨拶 中村昇会長

皆さんこんにちは。月日の経つのも早く「つつじ」の花が満開となる５月半ばと

なりました。雨が近くなると空気中の湿度が増え、湿気を含み体が重くなった虫

達は高く飛ぶことができません。そのため、虫を食べるためにツバメも低く飛ぶ

ことになります。まさに諺のとおり、昔の人の観察眼はすごいですね。低く飛ぶ

ツバメを見かけたら、天気予報をご確認の上、傘のご用意をしたほうが宜しいよ

うです。ここで今日は無駄の効用ということについてお話しさせて頂こうと思い

ます。ビジネスの世界をはじめ諸々の場面で無駄を省き効率を挙げることが良し

とされますが果たしてそうでしょうか。効用ある無駄があるばかりかその無駄が

無ければまともに機能しないし機能できないこともあります。例えば、自動車の

ハンドルの「遊び」がそれであるように、方向転換のためなら自転車のハンドル

のように、回した角度分が車輪の方向転換に直結する方が良いわけです。しかし、

これでは人体の僅かな動きやぶれが、即ハンドルに伝わり、敏感に反応しすぎて

安定走行は望めないわけです。ハンドルの遊びはシステムに組み込まれた「効用

ある無駄」なのであると思います。効用ある無駄は処世の場にもあるわけです。

例えば、雑談がその一例です。雑談は一見、時間を浪費するだけに見えますがそ

ればかりではありません。仲間内の雑談は、理論や理屈では納得しない対人関係

の緊張を和らげる潤滑剤となり、絆を深め、組織への帰属意識を高めるなどの効

用を発揮するからです。私たちも日頃、家庭内でも雑談をしているからこそ妻の

考え方や自分の考え方を改まって言わなくとも分かり合えるわけですね。雑談か

ら人間関係を作りそこから商談に発展させて了とすることも多々あるのではな

いでしょうか。結構無駄と思っていることも無駄でないことも多いのかもしれま

せん。改めて考えて見るのもいいのかもしれません。皆さんが好んで飲むお酒も

飲みすぎなければ、まさに「百薬の長」と言われますように健康のためばかりか

人間関係をスムースにするという効用を発揮します。緊張を解きリラックスでき

たりストレスを発散できたりと良いことばかりで決して無駄ではありません。ど

うか楽しい酒飲みになりましょう。
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◆報告内容

５月１６日（金）クラブ協議会Ⅱ

５月 23日（金）3クラブ合同例会

   （登録 17:45 点鐘 18:15）

  ホテルブルーベリーヒル勝浦

◆本日の例会

５月 30日（金）ニコニコ Box アワー

◆次回例会予定

６月６日（金）ゲスト：黒沼ユリ子 氏

  （世界的なヴァイオリニスト）
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5 月 16 日（金）

例会の際の会長挨拶



◆ニコニコ BOX 親睦活動委員会（池田哲夫 君）

◇本人誕生日 釜田英之 君

◇配偶者誕生日 関正己君 ◇結婚記念日 神村彰男 君

  

『人並みに山あり谷ありの人生だったと思いますが、長い

年月に、多くの言葉はいらなくなりました。『あッ（阿）』

と『うん（吽）』の言葉さえあれば…（神谷）

◇自主申告 斉藤麻美子 君

◆クラブ協議会Ⅱ 発表・・・・・・・・・・・・・・

前回の例会時、バズセッション形式で協議した各委員会の

次年度活動方針、活動計画について途中経過が各担当理事

から発表されました。（以下役職名は次年度の担当を表す）

◇クラブ奉仕Ⅰ 漆原摂子 担当理事

会員増強・退会防止委員会の西川委員長から、増強こそが

クラブ隆盛の基本との立場に立ち、増強と退会防止に努

め、新会員１０％達成を目標が活動方針として出ていま

す。五大奉仕という前提で、クラブの活性化を目指します。
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◇クラブ奉仕Ⅱ 水野敬泰 プログラム委員長

ますので、広く委員会より予算立てをお願いしたいと

思います。実際に、5月 15 日締め切りの地区補助金に、

千葉県立盲学校の子どもたちを招待して、吉田会員の

ご協力をいただき、御宿の海、歓迎の演奏会で楽しん

でもらおう、福島の子どもたち同様、漆原会員のご協

力もいただいて、乗馬の経験やバーべＱなど計画を立

て、千葉さんに申請してもらいましたので、実施に向

けて皆様のご協力をお願いいたします。

◇職業奉仕 手塚明宏 担当理事

また、講師を招いて卓話をいただきます。

◇社会奉仕 牧野利美 担当理事

活動計画としまして、中村満会長方針「学ぶ心、奉仕

の心、楽しむ心で魅力的なクラブを」に基づき活動を

進める。小委員会の立案、提案を確実に円滑に遂行で

きるように理事会・プログラム委員会等に計り、計画

を実りあるよう努める。

ビーチクリーン、官軍塚桜とゴミ拾いの実施。「未来の

夢計画・ＦＶＰ」における地区補助金とグローバル補

助金の制度活用研究。「ロータリーデー」の開催と参加。

4月 29日の誕生日を2週続け

て飛ばされて．．．

昭和の日を思い出してくれ

て、有難うございました。

ようやくカツオが揚がって

きました。今年のカツオは、

身も赤くてとても美味しい

ので、みなさん、たくさん

食べてください。

宇佐見透パストガバナー

は、4 月 29 日の挨拶で、年

度基本方針を『RC は原点

回帰し、会員増強に努め、

クラブの活性化を図る』と

しました。

ロータリ－デーの実施が

ロータリークラブおよび

地域の活性、さらにロー

タリ－クラブの広報とい

う意味で大変有効になり

職業人として、一人ひと

りが道徳心を育てる。

活動計画としては、例年

通り、市内小学生を対象

とした料理教室を開催

会員が地域社会に対する

責務を遂行する事に役立

つ指導と援助をする方針

を考え、クラブの社会奉

仕活動に責任をもって調

整をします。



◇ＳＡＡ 千葉正徳 委員長

また、例会の途中で退席する場合も、事前にわかって

いれば、席順も直します。特に、ゲスト卓話のときに

なるべく失礼にならないように考えますので、どうぞ

ご協力ください。

認証状とポールハリスの顔写真額を掲示したいと考え

ています。

ロータリーのロゴも変わりましたので、タペストリー

なんかも替えていきながら、良い雰囲気を作っていき

たいと考えております。宜しくお願いいたします。

・・・・・5月 23 日（金）三クラブ合同例会・・・・

ホテルブルーベリーヒル（漆原摂子代表）で、勝浦、

鴨川、千倉の三クラブで合同例会が開催されました。

天候にも恵まれ、施設も景観も、そしてお料理やお持

て成しも、すべて素晴らしい環境の中、参加者みなさ

んの笑顔が溢れた、すばらしい合同例会でした。

千倉ＲＣの皆様、鴨川ＲＣの皆様、ありがとうござ

いました

◇国際奉仕 渡辺昌俊 ロータリー財団委員長

ることを通して、地域社会、更には世界に貢献できる

ように活動していく。地元には国際武道大学や三育学

院大学があります。また、地元の小・中学校に派遣さ

れている ALT の先生方や外国人の居住者が沢山いま

す。これら多くの外国人の方々との交流を通して、世

界理解、世界平和に貢献出来るような行動を実施する。

ロータリー財団への理解を深め、寄付目標一人当たり

130 ドル、プラス ポリオ 25 ドルを達成出来るように

PHF やベネファクターを募集する。

地区補助金やグローバル補助金が活用できる事業を計

画する。『未来の夢計画』の研究。

ロータリー米山記念奨学委員会への寄付目標 15,000 円

（一人当たり）達成に向け、米山功労者、ファンドフ

ェローを募集する。

◇青少年奉仕 釜田英之 担当理事

ＲＹＬＡへの参加者を募りたいと思いますので、ご協

力を宜しくお願いいたします。

２）中学生対象の野球教室、これも開催いたします。

また、ローアリーデーの開催と参加について、青少年

奉仕にもつながることですので、積極的な参加をして

いきます。交換学生も募集したいと思いますので、会

員のご子息、お孫さん、ご親戚、知人等、声をかけて

いきたいと思いますので、対象となる方がおりました

ら宜しくお願いいたします。

ＲＩ会長ゲイリーC.K.ホ

ァン氏の目標である

『ロータリーに輝きを』

を実践すべく、自分に出

来ること、そして勝浦ロ

ータリークラブに出来

ＲＩ会長賞を目指し

ます。

まず2つの大きな活動

としまして、

１）ＲＹＬＡ，

次年度は、絶対に

例会の欠席届は、必ず

出してください。食事

が残りましても大変勿

体無いですから、忘れ

ないように宜しくお願

いいたします。
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いずれにいたしましてもこれから一層、鴨川、千倉、勝浦ロ

ータリークラブとその関係者による交流が益々盛んとなりま

すよう祈念申し上げます。今夜は時間の許す限り大いに語り

合いながら懇親と親睦を深められますようお願い申し上げま

すとともに会員皆々様の益々のご健勝ご多幸、そして更なる

ご隆盛をご祈念申し上げまして簡単素地ではございますがこ

れをもちまして私の挨拶といたします。本日は誠に有難うご

ざいました。

◇会長挨拶 中村昇会長

鴨川、千倉ロータリークラブ会員の皆さん勝浦までようこそ

お出で下さいました。この度の合同例会は、勝浦ロータリー

クラブがホスト役ということでございますので、皆様方のお

許しを頂きまして一言ご挨拶を申し述べさせて頂きます。３

クラブ合同例会は早いもので１２回目を迎えました。

平素は皆様方には大変お世話になりましてこの場をお借り

いたしまして厚く御礼を申し上げる次第でございます。今夜

は３クラブ合同例会ということでご案内を申し上げました

ところ大勢の出席を賜りまして誠にありがとうございます。

また、第五分区のガバナー補佐でおられます川名幸雄さんは

じめ分区幹事の鈴木健史さん、地区委員の鴨川クラブの伊藤

正人さんお忙しい中出席賜りまして有難うございます。

また、今週の１９日には第５分区の親睦ゴルフコンペが勝浦

ゴルフ倶楽部におかれまして大勢の参加を頂き盛大に開催

され、五月晴れの爽やかな天候の元、和気合い合いとプレー

が展開され、誰一人事故なく全員ホールアウトできましたこ

と本当に嬉しく思う次第でございます。優勝した館山ロータ

リークラブの久保田さんおめでとうございました。また、こ

の度の会場を提供くださいましたブルーベルヒルさん、そし

てスタッフの皆様大変有難うございました。

光陰矢の如しと言われますが月日の経つのは早いもので、つ

いこの間会長就任のバッチ交換をしたばかりのような気も

いたしますが早くも残すところ１ヶ月余りで今年度が終わ

ろうとしております。今年度のＲＩテーマでございましたエ

ンゲージ・ロータリーチェンジライブス（ロータリーを実践

し、みんなに豊かな人生を）でございました。また、２７９

０地区の関口徳雄ガバナーは、会員増強に力を入れて下さい

とのことでした。会員数を一瞬でもいいから３０００人に達

成させたいと強く望んでおられましたが、残念ながら達成で

きなかったようでございます。ロータリーにとって会員増強

は永遠のテーマではないでしょうか。皆さんのクラブでは年

度初めに掲げた目標は達成できたでしょうか。

皆さん今晩は。夜分お

疲れのところ大変ご苦

労様でございます。月

日の経つのは早くサツ

キの花が満開となる今

日この頃となりまし

た。



各テーブル、楽しい雰囲気でした・・・
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新会員の紹介 佐久間君 神村君 吉田君

小林幹事

司会進行、お疲

れ様でした

皆様お疲れ様でした。

ブルーベリーのスタッフの

皆様有難うございました。


